
ATA Nº 70

Aos oito dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte e três, às quinze horas e
quarenta  e  cinco  minutos,  realizou-se  reunião  ordinária  do  Conselho  Municipal  dos
Direitos da Pessoa Idosa, na Fundação Municipal de Desenvolvimento Social,  com os
seguintes presentes: José Luiz Maia, Lucemar Nasário, Thais Goulart Fretta, Vanderleia
Batista da Silva, Kátia Bressan, Gecioni Maria, Maria Apolinária, Ceres Helena e Rosely
Aparecida Rodrigues.  O Presidente José Luiz Maia, abre a  reunião cumprimentando a
todos e  solicita a leitura da pauta para a secretária executiva:.  Ações das comissões:
Comissão de Fiscalização (Kátia, Andrea, Antônio, José Luiz, Marilva e Lucemar) realizou
visita na ILPI Jardim dos Idosos, no dia 20/10. Correspondências Recebidas: Denúncia
encaminhada  para  a  Ouvidoria  sobre  a  ILPI  Jardim dos  Idosos;  Ofício  nº  170/23  da
Vigilância Sanitária referente a ILPI Jardim dos Idosos;  Correspondências Expedidas:
Ofício 07/08/09/CMDPI/2023; memorando 28.508/23 28.686/23 29328/23.  Resoluções:
12 e 13/CMDPI; Outros assuntos: Aprovação da Ata nº 69; Apresentação da prestação
de contas do FMDPI; Atualização Cadastral dos Conselhos Municipais da Pessoa Idosa
2023; Propor Calendário de eventos para 2024; Edital de Capitação de recurso; Ação dia
06/12, no SESC: divisão da equipe de trabalho para o dia; Evento festivo em substituição
a última reunião ordinária do ano; Validação da ideia de voucher para participação no dia;
Cronograma de reuniões de 2024. O Presidente da início a reunião informando sobre a
antecipação  desta  reunião,  devido  ao  feriado  na  data  de  15  de  novembro.  Informa
também, que será a última reunião ordinária do ano de 2023, pois na data da última
reunião será realizado um evento com as pessoas idosas.  Continuando,  o Presidente
repassa  sobre  a  visita  à  ILPI  Jardim  dos  Idosos,  que  foi  realizada  por  ele,  e  pelos
conselheiros: Andréa, Antônio Carlos Simões e Marilva. Informa que a ILPI agora está no
1º andar do Lar da Menina,  contem rampas e elevadores para os idosos estarem se
locomovendo.  O lugar  em si,  é  melhor  do  que o  último  em que estavam instalados.
Ambiente limpo e organizado. E após visitação, foi recebido uma denúncia via ouvidoria
sobre  a  ILPI,  a  secretária  executiva  faz  a leitura  para  os  conselheiros.  O Presidente
informa que, em relação a alimentação referida na denúncia, estavam com as dispensas
bem cheias e nada passado da validade, quanto a comida dos idosos que utilizam sonda,
quem fornece a comida é a própria família do idoso. Em conversa com os idosos, nada foi
relatado,  mas  que  foi  encaminhado  um  ofício  ao  Jardim  dos  Idosos  solicitando
informações sobre os funcionários que compõe o andamento da casa, respeitando o item
4.6.3 da Resolução 283/05 da ANVISA. Após informação, o Presidente esclarece que a
denúncia  foi  enviada  ao  Ministério  Público,  DPCami,  05  Batalhão da  Policia  Militar  e
Vigilância Regional Sanitária. Continuando a secretária executiva faz leitura do ofício n°
170 da Vigilância Sanitária referente as observações da assistente social que fez visita,
também,  no  Jardim  dos  Idosos.  A secretária,  faz  leitura  dos  ofícios  expedidos  pelo
CMDPI. Após, o Presidente José apresenta a Prestação de Contas do Fundo Municipal da
Pessoa  Idosa  e  é  aprovado  pelos  conselheiros.  Continuando,  a  conselheira  Ceres
relembra sobre a ideia de um projeto antigo para organizar um local para os idosos para
passarem o dia,  e questiona se não teve continuidade. O presidente esclarece que o
espaço  foi  feito,  porém  não  houve  manutenção  e  hoje  não  está  funcionando.  A
conselheira Vanderleia comenta que em relação a institucionalização em vagas em ILPIs,
o CREAS está com dificuldades pois a instituições estão sem vagas para acolher mais
idosos, e com a fiscalização da vigilância sanitária, as ILPIs tiveram que diminuir suas
vagas  e  se  adequar  com  as  solicitações  da  vigilância,  e  a  lista  de  espera  vem
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aumentando. Após manifestações, o Presidente dá continuidade a pauta, propondo um
calendário de ações a serem realizados no ano de 2024, e a criação de um Instagram
para o Conselho, sendo 7 ações onlines e 3 presenciais. Os conselheiros concordam.
Após, o Presidente relembra sobre o evento que acontecerá na data de 06 de dezembro
no SESC das 14h às 17h, será entregue 5 voucher por instituição para ser distribuído,
servindo como um ingresso. Esclarece também, que a Fundação Municipal de Assistência
Social,  ficará responsável pelas cadeiras e mesas, e pelo servidor que fará a limpeza
após  evento.  Ainda  mais,  informa  que  os  conselheiros  ficarão  responsáveis  pela
organização e que fará uma lista no grupo de WhatsApp para estarem colocando o nome,
se voluntariando a trabalhar no evento. O Presidente José Luiz sugere que os idosos
sejam servidos na mesa. Os conselheiros sugerem que a comida já venha proporcionada
para os idosos para facilitar o trabalho. O Presidente solicita à secretaria executiva dos
conselhos para verificar a possibilidade de proporcionar o lanche, visto que o orçamento
já teria sido feito e está em análise pela contabilidade. Finalizando, o Presidente coloca a
ata n° 69 em votação e é aprovada pelos conselheiros. Sem mais nada a tratar, deu-se
encerrada a reunião.
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